

Rencontre annuelle du Kamouraska mycologique : Une journée d'échange et de découverte le 15 avril à Sainte-Hélène-de-Kamouraska

Saint-Pascal, 25 mars 2024- Le Kamouraska mycologique donne rendez-vous aux intervenants du secteur le 15 avril prochain à la salle municipale de Sainte-Hélène-de-Kamouraska pour sa rencontre annuelle. Cet événement est l'occasion idéale de découvrir les nouveautés et les opportunités à venir en mycologie au Kamouraska.

Au programme de cette journée, des conférenciers passionnés viendront partager leurs connaissances sur les champignons et l'innovation. De plus, les participants auront la chance de déguster des produits thématiques et de réseauter entre eux.

Cette année, cette rencontre soulignera également l'implication de certains intervenants, notamment des entreprises actives dans le secteur. Rappelons qu'en 2022, plus de 100 personnes étaient présentes lors de cet événement et l'ambiance était des plus chaleureuses. « Lors de la dernière édition, l'événement avait été extrêmement apprécié non seulement pour les informations partagées mais également pour le sentiment d'appartenance au Kamouraska Mycologique, priorité régionale pour le Kamouraska. », mentionne le préfet élu M. Sylvain Roy.

Pour consulter le programme complet et vous inscrire, rendez-vous sur la page de l'évènement sur le site www.mycokamouraska.com.

Le Kamouraska mycologiques peut compter sur plusieurs partenaires pour la tenue de cette rencontre annuelle; la SADC du Kamouraska, Tourisme Kamouraska, Côté Est, Biopterre et la MRC de Kamouraska.

-30-

Relations de presse;
Annie Lavoie
Conseillère aux communications
MRC de Kamouraska
418 492-1660, poste 253
alavoie@mrckamouraska.com

